

Bauern haben sich weitergebildet

Vereinsbeitrag Im Rahmen einer Weiterbildung haben die Bauern von Steinen und Steinerberg einen Nachmittag lang Hand angelegt und eine Hecke geschnitten sowie Bäume gepflanzt. Geni Widrig zeigte den interessierten Landwirten, wie man eine Hecke richtig schneidet, sodass die Artenvielfalt der Hecke gefördert werden kann, und wie die Hecke mit Pflanzungen ergänzt werden kann. Zusätzlich wurde gezeigt, wie man das Schnittgut in und bei der Hecke als Asthaufen deponieren kann, um Vögeln und anderen Tieren, wie dem Mauswiesel, eine Lebensgrundlage zu geben. Das restliche Schnittgut wurde bereitgelegt, um es später zu hacken und Energieholz zu gewinnen.

Der Hochstammbaum ist ein wichtiges Element in unsere Landschaft. Er gibt nicht nur uns Menschen Nahrung und Schatten, sondern ist auch für die Tierwelt sehr wichtig. Die Vernetzungsgruppe hat in den vergangenen Jahren den Hochstammbaum immer wieder mit Pflanzaktionen gefördert. Mit einer fachgerechten Pflanzung eines Hochstammbaums konnte gezeigt werden, wie der Jungbaum optimal heranwächst. (pd)